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令和６年２月１５日(木)１5時 30分～１6時 30分  柏木小学校 算数教室 

令和５年度 第８回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  令和５年度学校生活アンケート(児童)結果報告（教務主幹） 

４  ３月の行事予定及び令和６年度年間行事予定について（教務主幹） 

５  生活指導及び通学路について（副校長） 

６  学校図書館の運営状況について(図書主任) 

７ 運営協議会委員の皆様から 

８ その他 

 

 

✿ 会長より 挨拶 

 今日はとても暖かいですね。今年初めて花粉症になりました。皆様もお気を付けください。登校時間に子

どもたちを見守っていますが、学校へ行くことが楽しそうです。困ったことがあったら相談してね、と声をか

けると、「大丈夫、先生に相談するから」と先生を信頼している様子でした。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 今年度最後の運営委員会となります。１年間ありがとうございました。学校では、来年度に向けて大きく動き

出しているところです。「教わる学習」から「自ら学ぶ学習」へ、教育の形態を変えてきた途中経過と成果につ

いて、来年２月２１日に全国発表を行います。多くのお客様をお招きし、学校だけでなく、柏木地域センターも会

場にお借りする予定です。柏木小の子どもたちがどんどん変わり成長していく姿を、皆様にご覧いただければ

と思います。来年度も引き続き、地域協働学校を盛り立てていただけますと幸いです。 

 

✿ 令和５年度学校生活アンケート(児童)結果報告（教務主幹） 

 新宿区では少なくとも年１回、柏木小では年２回、よりよい教育活動に繋げていくために、児童に学校生活ア

ンケートを実施しています。アンケートの結果、「楽しく学校に登校していますか」という項目について、「そう思

う」が８６．６%と、昨年度の７９.８％から大きく伸びています。「学校に関わる地域の人から様々なことを教わっ

たり一緒に活動したりしたことがある」という項目は、「そう思う」が６２%となっており、私たちが思っているより、

子どもたちは地域の方々との繋がりや連携を実感していないようです。学校の教育活動の中で、もっとダイナミ

ックに地域の方を巻き込んだ方がいいのではないかと考え、来年度の計画を練っています。 

 

 

 



 

✿ ３月の行事及び令和６年度年間行事予定について（教務主幹） 

３月７日は、６年生を送る会、卒業を祝う会、６年生の保護者会が行われます。１５日は柏葉学級の巣立ちの

会と保護者会が行われます。２２日は修了式で、異動する教員の発表があります。２５日が卒業式となります。 

来年度の行事予定は暫定ですが、４月８日が始業式と入学式、１０月１９日が運動会、１２月７日に学芸会を

開催する予定です。また年度が開けましたら、確定した予定をお知らせいたします。 

 

✿ 生活指導及び通学路について（副校長） 

 ２月はふれあい月間として、いじめアンケートの３回目を実施しています。いついじめが発生しないとも限らな

いと心得て、子どもたち一人一人を担任が確認し、心配な児童には声をかけています。 

 通学路について、本来指定されている通学路とは違う道で下校している児童に指導しています。地域でも、下

校時間に気になる児童を見かけた時は、お声をかけていただけますと幸いです。 

 

✿ 学校図書館の運営状況について（図書主任） 

 柏木小の図書館は、蔵書数１１,４5５冊となっています。今年度は、新規に４６８冊の本を購入し、歴史や政治

経済地理の情報の新しい本に入れ替えています。古くなった本は、学級文庫として活用しています。図書室を

休み時間に開き、いつでも子どもたちが本を読める状態しているだけでなく、学習支援にも力を入れて、教室

前のブックトラックに学習内容に合わせた本を用意しています。図書委員会の児童や図書館支援員、ボランテ

ィアの先生方と、居心地のよい図書館を目指して活動しています。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

  ・新１年生の保護者会では、PTAの入会届をご提出くださる方が昨年度より多く、よかったと思います。 

  ・１年間子どもたちを見てきましたが、みんな素直だなと思います。何人か集まるといざこざも起こりますが、 

学校に楽しく登校できているのは先生方のご指導のおかげだと思います。 

  ・今年度も残すところ１ヶ月余りとなり、年度末の大事な行事が続きますので、子どもたちも先生方も感染症 

に気を付けていただければと思います。 

  ・昨年度図書室が新しくなり、絨毯張りのスペースがなくなったことで子どもたちが自由なスタイルでいられ 

る場所がなくなったのが残念です。子どもたちがくつろげる場所を作ってあげるとよかったと思います。 

  ・柏木小は、学校の枠にとらわれない、多様性のあるところがよいところなのだと思います。来年度は屋上農 

園の活動も推進し、地域の方々と繋がっていきたいと思います。 

  ・学校の活動に地域も協力できればと思っていますので、お気軽にお声がけください。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

第２回西新宿地区小中連携型地域協働学校運営協議会を開催し、各校の情報共有をしました。西新宿中

学校では、６月の部活動紹介に向けて準備を進め、切れ目のない小中連携を組もうとしています。地域の皆

様もご協力よろしくお願いいたします。お困り事がありましたら教育支援課にご相談ください。 

令和６年度第１回運営協議会 ５月２３日(木)１５時３０分～ 


